

Dans BIC (Bulletin d'informations cliniques)

N° 37 - octobre 1990

**IN MEMORIAM**

**Le Professeur Pierre Guilmot**

Le Professeur Léon Cassiers, Doyen de la Faculté de médecine a rendu hommage au Professeur Guilmot au nom de l'Université. Le Professeur P. Guilmot est né en 1923 à Tournai. Docteur en médecine, spécialiste en neurologie et psychiatrie, professeur, il a assumé la direction du Service de psychiatrie de l'UCL. Tous ceux qui l'ont connu gardent de lui le souvenir d'un homme bon, chaleureux, gai aussi. D'un homme dévoué, mais dont le dévouement n'avait rien d'austère. Un homme heureux parmi les siens. Un humaniste appréciant l'histoire et la littérature.

Pierre Guilmot était un médecin complet, qualité qui se fait rare à l'heure de l'hyperspécialisation technologique.

Mais il était aussi neurologue à part entière, membre titulaire de l'Association des Neurologistes et des Psychiatres de langue française, membre de la Société Belge de Neurologie et de la Société Royale de Médecine mentale dont il assura la présidence.

Pleinement psychiatre, il a dirigé très jeune un des services de l'Institut Lovenjoel et repris la tâche de Médecin Directeur de la Clinique du Beauvallon à St Servais. Il fut président de la Ligue d'Hygiène Mentale et délégué auprès de la Fédération Européenne de Santé mentale et auprès de l'OMS.

Malade depuis 1975, il dut petit à petit abandonner ses tâches de direction et céder le flambeau. *Plus haut encore que ses mérites professionnels, c'est ce témoignage de la grandeur avec laquelle il a su, envers tous ses collègues, assumer la souffrance de sa maladie qui reste pour nous un témoignage que nous n'aurons jamais fini de méditer,* a conclu le Professeur Cassiers.